

本市の新規の新型コロナウイルス感染者数は、7月18日公表分までの直近1週間の合計が1,166人となり、前の週と比べると約3倍となっています。7月に入り増加傾向に転じ、若い世代を中心に増加が続いております。

県内でも、オミクロン株のBA.5（ビーエーファイブ）系統による感染が確認され、今後、置き換わりにより、再び感染の拡大が懸念されています。

全国においては、全ての県で直近の1週間の感染者数が前の週を上回るなど、感染の拡大が見られます。

間もなく、夏休みを迎え、旅行や帰省などの機会が多くなると思いますが、旅行などの際も手指消毒や近距離で会話をする場合の適切なマスクの着用など基本的な感染予防対策と旅行先で求められている感染防止策を守っていただき、楽しい夏休みにしていただければと思います。

また、ワクチン接種は、感染しても重症化を予防する効果が期待できます。高齢の方や基礎疾患のある方をはじめ、ワクチン接種をためらっている方など、感染拡大前に、接種していただきますよう御検討ください。

これから、夏本番を迎えます。適切な冷房等を御使用いただき、暑さ対策をしていただくとともに、マスク着用や換気などの「新しい生活様式」の両立をお願いします。

市民の皆様で力をあわせて、社会・経済活動が停滞することがないように、また、安心して日常生活を送ることができるよう、この局面を乗り越えましょう。

令和4年7月19日

盛岡市新型コロナウイルス感染症対策本部  
本部長（盛岡市長） 谷 藤 裕 明